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经开区纪工委
举行党风廉洁教育活动

经开区纪工委近日举行 2017
年度第三次党风廉洁教育活动。经
开区党工委书记、管委会主任崔绍营，
党工委委员、纪工委书记武斌等领
导班子成员出席，出口加工区及国
际物流园区班子成员,副县级以上
领导干部，区直各单位、各办事处一
把手参加了会议。

会上，武斌传达了中纪委通报
的典型案例。崔绍营强调，全区各
级纪检监察机关要强化监督执纪问
责，推动失责必问、问责必严成常
态。要认真落实监督责任，为全区
全面从严治党提供坚强有力的纪律
保证。
记者 李无双 通讯员 李淼

研究批回土地供应问题
经开区召开土地资源
管理委员会会议

为规范土地市场，提高政府对
城市土地的管理水平，促进经开区
经济有序发展，3月14日上午，经开
区召开 2017年度第二次土地资源
管理委员会会议。会议由经开区党
工委书记、管委会主任崔绍营主持，
就经开区批回土地供应问题进行了
研究。

会议确定近期将挂牌出让 13
宗土地，其中工业用地 4宗，商务
用地 4宗，仓储用地 5宗；另有 4宗
安置区用地按划拨供应。会议要
求，由办事处负责对地面附着物清
理平整，按照时间节点完成交地工
作，区国土分局、物流园区规划国土
局负责该17宗地的土地供应工作，
其他相关部门负责协调、配合、监
督，尽快完成以上土地供应问题，提
高年度土地供应率。
记者 李无双 通讯员 李征

经开区召开
“双迎攻坚”部署会

3月 14日上午，为贯彻传达市
政府办公厅关于《郑州市城乡清洁
行动工作方案》要求，落实省爱卫
办、市数字化中心对经开区暗访检
查相关问题治理任务，掀起“双迎攻
坚”工作的高潮，经开区管委会召开
了全区“双迎攻坚”、城乡清洁行动
工作部署会。经开区党工委委员、
管委会副主任王义民出席，七个“双
迎攻坚”指挥部副指挥长，出口加工
区、国际物流园区、有关职能单位、
各办事处部门负责人参加了会议。

王义民对经开区落实全市城乡
清洁行动工作进行了全面安排部
署，并就下一步“双迎攻坚”工作提
出了五点要求：认清形势、高度重
视；建立机制，明确责任；突出重点，
统筹兼顾；营造氛围，打造声势；加
强督导，确保实效。
记者 李无双 通讯员 李田

省发改委副主任刘文生带领省重点
项目暨产业转型攻坚观摩团第一组近日
来到郑州经开区，考察重点项目建设和产
业转型攻坚工作情况。市委常委、常务
副市长王跃华，副市长黄卿,经开区党工委
书记、管委会主任崔绍营，党工委副书记、
管委会常务副主任史占勇等参加观摩。

观摩组一行先后考察了河南跨境电
子商务E贸易综合服务平台项目、中铁工
程装备集团TBM基地建设项目、郑州宇通
客车股份有限公司等项目。每到一处，观
摩组成员都进车间、下工地、看项目，边走
边看，边看边评。

在河南保税物流中心，观摩组一行实
地观摩了综合查验中心单一窗口服务大
厅、多合一监管大厅、智能分拣系统、E贸
易全球智能物流综合服务中心和入驻企
业小红书。每到一处，观摩组认真听取项
目建设和情况汇报，详细了解发展规划、
建设进度、科技研发、外部环境等情况。

不少观摩组成员表示，郑州在发展高
新技术产业、重点项目建设、推动集聚集
群集约、优化产业结构、加快产业转型升
级等方面都取得了不错的成绩，给大家留
下很深的印象。 记者 王赛华 文/图

3月 13日上午，副市长黄卿带队赴经
开区调研郑州国际陆港建设情况，经开区
党工委副书记、管委会常务副主任史占勇，
区党工委委员、管委会副主任杨光，市发
改委、市财政局、市商务局、市口岸办及区
有关部门负责人陪同。

黄卿一行先后参观了郑州国际陆港
联检大楼，粮食口岸（二期）征迁工地，郑

欧班列进口商品展示体验中心，粮食口岸
（一期）工地和郑州铁路集装箱中心站一
楼海铁联运办事大厅，并在郑州铁路集装
箱中心站2楼会议室召开座谈会。

黄卿指出，经开区作为郑州市对外开
放的前沿窗口和主阵地，是郑州市经济发
展的龙头带动区，实现了超常规的发展速
度，在层次水平的提升和规模的扩大等方

面取得了突出成绩。
史占勇表示，陆港建设经过近几年的

发展取得了显著的成绩，得到了各级领导
的认可。下一步郑州国际陆港建设应围
绕投资便利化和贸易便利化两个方面，在
通道建设、手续简化、税费减免、物流成本
降低等方面进行探索。
记者 王赛华

市领导调研郑州国际陆港

省重点项目观摩团莅临经开区考察产业转型

郑州经开区与中国出口信用保险公
司河南分公司战略合作签约仪式日前举
行，经开区党工委副书记、管委会常务副
主任史占勇，党工委委员、管委会副主任
师淑君，中国出口信用保险公司河南分公

司总经理蒋殿明等参加签约仪式。
蒋殿明就中国出口信用保险公司河

南分公司主营业务、服务宗旨、市场覆盖
等情况进行了介绍。

史占勇指出，经开区作为河南省对外

开放的窗口，在多个领域涉及出口外贸
业务，中国出口信用保险公司河南分公
司能把握市场，及时与经开区开展合作，
为经开区对外贸易领域的稳健发展增添
了保障。记者 王赛华

经开区与中国出口信用保险公司河南分公司签约

3月 16日上午，经开区党工委书记、
管委会主任崔绍营，区党工委委员、管委
会副主任王义民在明湖党工委负责人
陪同下，考察了明湖办事处城市管理
中心，对数字化城市管理给予了高度

评价。
崔绍营指出，要发挥好管理中心的

中枢地位，做到多部门联动，处置及时，
行动迅速；做好资源共享，发挥好城市
管理中心的实时监控功能，将环境治

理等当下的重点工作纳入到平台管理
中；进一步完善管理中心的运行机制，
运用科技手段使城市管理中心实现对
辖区的全天候、全覆盖管理。
记者 王赛华 通讯员 康亢

区领导考察明湖办事处城市管理中心

3月 16日，郑州市召开全市列子文化
研讨会，各界专家学者共 100余人来到经
开区列子墓园，现场调研园区的建设保护
及发展工作。经开区党工委委员、管委会
副主任李国立，党工委委员、工会主席
王宏伟等陪同参观。

专家组一行先后参观了列子祠堂、列

子墓冢、列子书画院和列子民俗园，李国立
介绍了经开区对于列子墓园区的保护规
划方案，以及列子文化在经开区的传承与
发扬。专家组表示，经开区对保护、发扬
列子文化高度重视，对列子文化的价值、
意义、精神进行了深入研究，把列子的宝
贵文化植根在了百姓心中，为推动我市公

共文化服务体系建设做出了贡献。
为加快生态郑州、美丽郑州建设，加强

文化遗产保护工作，目前，经开区已经开始
谋划列子文化园、故城遗址公园等园区建
设，形成“地上绿树葱茏，地下气象万千”的
文物保护模式，为郑州建设国家中心城市
延续文脉，强化文化支撑。 记者 王赛华

郑州市列子文化研讨会专家组到经开区参观调研


